

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme
beim Abschied von unserem lieben

Christian Hess

Danke sagen möchten wir Frau Pfarrerin Elsbeth Abegg
für ihre schön gestaltete Abschiedspredigt.

Der Organistin für die musikalische Umrahmung der
Trauerfeier.

Allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn danken
wir für die tröstenden Worte, die vielen Karten, Briefe
und Geldspenden sowie den grosszügigen Zuwendungen
an die Berghilfe.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit geben uns Trost
und zeigen uns, wie sehr Christian geschätzt wurde.

Gündlikon, im Oktober 2018

Die Trauerfamilie